

Ad hoc: Deutsche Bank AG (deutsch)

Deutsche Bank erwartet für das dritte Quartal 2009 einen Gewinn nach Steuern von ca. 1,4 Mrd Euro

FRANKFURT AM MAIN, 21. Oktober 2009 - Die Deutsche Bank (XETRA: DBKGn.DE / NYSE: DB) erwartet für das dritte Quartal 2009 ein Konzernergebnis vor Steuern in der Größenordnung von 1,3 Mrd Euro. Des Weiteren erwartet die Deutsche Bank Steuererträge im Quartal, insbesondere aus steuerfreien Erträgen sowie dem erfolgreichen Abschluss von mehreren Steuerprüfungen früherer Jahre. Auf dieser Grundlage geht die Bank derzeit von einem Gewinn nach Steuern von ca. 1,4 Mrd Euro aus. Die Tier-1-Kapitalquote der Bank dürfte sich zum Ende des dritten Quartals auf ca. 11,7 Prozent belaufen haben. Es wird erwartet, dass alle Geschäftsbereiche positive Ergebnisse ausweisen werden.

Die Zahlen sind vorläufig und können Änderungen unterliegen. Die Pressemitteilung sowie der Zwischenbericht zum dritten Quartal 2009 werden wie geplant am 29. Oktober 2009 veröffentlicht werden.

Deutsche Bank AG
Theodor-Heuss-Allee 70
60486 Frankfurt am Main
Deutschland
ISIN: DE0005140008
WKN: 514000

Notiert: Regulierter Markt in Berlin-Bremen, Düsseldorf, Frankfurt (Prime Standard), Hamburg, Hannover, München und Stuttgart; Terminbörse EUREX; NYSE

Die internationalen Wertpapierkennnummern (ISIN) weiterer von der Deutsche Bank AG ausgegebener Finanzinstrumente, die zum Handel an einem inländischen organisierten Markt zugelassen sind oder für die eine solche Zulassung beantragt wurde, sind auf der Investor Relations Website der Deutschen Bank unter <http://www.deutsche-bank.de/ir/> abrufbar.

Ad hoc: Deutsche Bank AG (englisch)

Deutsche Bank expects third-quarter 2009 net profit of approximately EUR 1.4 billion

FRANKFURT AM MAIN, October 21, 2009 - Deutsche Bank (XETRA: DBKGn.DE / NYSE: DB) expects that the pre-tax income for the third quarter 2009 will be in the range of EUR 1.3 billion. Moreover, Deutsche Bank anticipates tax credits for the quarter, reflecting primarily the impact of tax exempt income as well as the successful resolution of a number of tax audits relating to prior years. As a result of these factors, net income is currently estimated of approximately EUR 1.4 billion. The Tier 1 capital ratio is expected to be approximately 11.7 per cent at the end of the third quarter. It is expected that all business segments will report positive results.

All figures remain preliminary and subject to revision. The third-quarter Earnings Release and Interim Report will be published, as scheduled, on 29 October 2009.

Deutsche Bank AG
Theodor-Heuss-Allee 70
60486 Frankfurt am Main
Germany
ISIN: DE0005140008
WKN: 514000

Listed: Regulated market in Berlin-Bremen, Duesseldorf, Frankfurt (Prime Standard), Hamburg, Hanover, Munich und Stuttgart; EUREX; NYSE

The International Securities Identification Numbers (ISINs) of further financial instruments issued by Deutsche Bank AG, and admitted to trading on a domestic organized market or for which such admission has been applied for, are available on Deutsche Bank's Investor Relations website under <http://www.db.com/ir/>.